
「金田峰生ツイッターより」 
６月２３日 タブレットの調子がおかしくなり、

詳しいスタッフに調整をお願いしたので、またガ

ラケー生活に。ラジオパーソナリティの小山乃里

子さんから、推薦を頂けたので、お礼に伺いまし

た。参院選時に「2勝目を！」と応援頂いたお礼も

改めて。 

６月２３日 東播建設労働組合と政策協定を結

び、推薦状を頂きました。自宅や店舗を改修する

場合に地元業者へ発注すると、工事費を助成する

「リフォーム助成事業」は、経済効果が高い制度

で、地域経済活性化に有効なので、ぜひ県として

取り組みたいと思っています。消費税減税も一致

しました。 

６月２３日 東日本大震災発災から、ボランティ

ア活動で何度となく、専ら福島へ行っていました

が、その時にお世話になった方から、激励のお手

紙と原発に関する冊子が届きました。大変ありが

たく、嬉しい限りです。また機会があれば訪ねて

みたいと思います。 

６月２４日 今日のメインイベントはKiss FM KO-

BEでの収録。ブースで録るものだと思っていた

ら、広いフロアの一角でソファに座って。インタ

ビュアーはクマガイタツロウ氏。大変バイタリ

ティ溢れる方でした。クマガイさんは「4 SEA-

SON」(平日7:30～11:00)という番組の水・木を担

当されています。 
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「ワクチン対応遅い」と電話 
２４日午後、「会」の事務所に宝塚市在住の８４

才の方から、「７月末と言いながら、政府のワクチ

ン対応遅い。ワクチンもオリンピック優先なんてお

かしい」と怒りの電話が。２５日に再度ご連絡して

相談することにしています。街頭宣伝でも、「保健

所・病院ベッド削減で、県民のいのちと健康を危険

な目に合わせた県政からの転換を」の呼びかけにう

なずく人が。「県民のいのちと暮らしを守る県政

へ」の対話を強めましょう。 

 

兵庫区の会 ２５人でスタンディング宣伝 
兵庫区の会は２３

日、２回目スタンデ

イング夕方１７時か

ら行い２５人が参

加。１人の青年が金

田チラシを受け取り

に来て、「僕は選挙

権がまだありません

が」といったので、

「家族でこのチラシで話し合ってください」という

と気持ちよくチラシを受け取りました。  

 

川西の会 夕方リレースピーチ宣伝 
 川西の会は２３日夕、川西能勢口駅前デッキで加

入団体によるリレースピーチで宣伝。ビラを読んで

いる人もいましたが、全体として知事選挙そのもの

を知らない人が多い様子から引き続き宣伝・対話を

強めます。 

告示目前！土日大宣伝の成功を 
６月２６日（土）・２７日（日） 

１２時～１３時 神戸大丸前集合 

月末まで平日宣伝も強めよう 
２８日三宮ダイエー前   

２９日神戸大丸前 

３０日元町東口  

１２時１５分から 

１７時３０分から（前号の１７時１５分を訂正） 

金田峰生さん「ショート動画」の拡散を 
 金田峰生さん「ショート動画」がツイッターで発信され、「金田峰生 兵

庫・憲法県政の会 ユーチューブ」でまとめて視聴できます。ぜひ大拡散を。 

《テーマ》「コロナから、いのちとくらし、仕事を守る兵庫県へ」 

「労働におけるジェンダー問題、誰もが安心して幸せに生きていける本当の

意味での心豊かな社会へ」 

「環境対策について 温室効果ガスの削減、未来の子どもたちのために」 

「医療関係者、福祉分野で働かれている皆様へのメッセージ」 


